



Auch, le 5 avril 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Culture : l'artiste autiste, Audrey Doreau, expose au Conseil départemental

À l'occasion de la semaine de sensibilisation à l'autisme, le Conseil départemental s'engage en accueillant l'exposition de la jeune artiste lasséranaise, Audrey Doreau, dans le hall d'accueil de l'Hôtel du Département. Cette « artiste autiste à une lettre près » comme elle aime se définir, a trouvé dans l'art un moyen d'exprimer ses émotions et sa vision du monde.

Inspirés du fauvisme et du gemmail, ses tableaux humains, colorés, aux formes simplifiées, confèrent à son œuvre une puissance rare. L'artiste autiste, à travers son art singulier, sensibilise l'opinion à son handicap qui implique plus de 800 gènes et touche aujourd'hui plus de 100 000 jeunes de moins de 20 ans et près de 600 000 adultes en France.

L'artiste rappelle aussi que l'autisme touche quatre fois plus les garçons que les filles et que la prise en charge de ce handicap représente un coût pour les familles avec un reste à charge estimé à 3 000 euros par an et par famille selon un rapport d'évaluation sur la politique de l'autisme.

Une exposition à découvrir dans le hall d'accueil du Conseil départemental jusqu'au 21 avril 2023.